



## Der Weltmeister als Vor-Rider

Auf Schnupperkurs für den ersten Rennsteig-Ride am 2. September begab sich am Freitag eine kleine Gruppe aus bekannten Sportlern, Organisatoren und Sportjournalisten, wie hier am Mordfleck zwischen Schmiedefeld und Oberhof zu sehen. Angeführt wird das Feld von Biathlon-Weltmeister Erik Lesser, der wie der ebenfalls mitfahrende Rennsteiglaufsieger Wolf Jurkschat zu den Botschaftern der Veranstaltung gehört. Das von der Rennsteiglauf GmbH organisierte Rennen soll das leistungs- und breiten-sportliche Angebot in Thüringen erweitern. Am Wettkampftag werden drei anspruchsvolle Rundkurse von Schmiedefeld aus in Richtung Oberhof angeboten: 35 km, 65 km und für E-Bikes 50 km.

Foto: König